Sujet: [INTERNET] Enquête publique éolien "Vents de Loire" St Quentin sur Nohain

De: Baptiste Nault <

Date: 11/09/2021 10:43

Pour: "pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr" < pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr>

Bonjour

Je vous adresse ce courrier pour signifier mon opposition au projet éolien sur les communes de St Quentin/Nohain et Saint Laurent 58150, dans le cadre de l'enquête publique, pour 3 principales raisons :

- 1. J'habite la commune de Saint Andelain, dans le hameau de Chambeau, à quelques centaines de mètres de la commune voisine St Quentin, et ne souhaite pas avoir des machines à 750m de mon domicile. La plaine est paisible.
- 2. je suis propriétaire exploitant agricole à St Quentin sur Nohain, j'avais été contacté par Eol RES pour l'implantation de machines, j'ai refusé et n'ai pas été convaincu par leurs arguments, la durabilité du projet et l'incertitude quant à la ressource en vent.
- 3. Enfin, je suis déjà concerné et impacté par le parc éolien Ludmila de Pougny 58200, à 10 kms, en tant que fermier. Je constate quotidiennement et personnellement les désagréments engendrés par la construction et surtout l'exploitation du parc :

j'ai été contraint d'arracher 15 m de haie au pied de l'éolienne 6

mes terrains agricoles ne sont toujours pas remis en état, avec 3 dépôts de pierre... et je reste sans réponse depuis plusieurs mois quant à l'enlèvement des pierres et la prise en charge

je constate les déplacements quotidiens de voitures des entreprises sur les chemins.

En conclusion, trop d'incertitudes et l'impact négatif sur notre cadre de vie et notre cadre de travail motivent mon opposition.

Bien cordialement

Baptiste Nault